

L'Association Sauvegarde de l'Environnement en 2018

Le conseil d'administration et les bénévoles de l'association se joignent à moi pour vous souhaiter une très bonne année 2018

et pour remercier tous ceux qui nous ont soutenus dans notre problème de procédure judiciaire. Après un renvoi nous attendons à ce jour la prochaine date.

L'association continue son action mais devra modifier les techniques de destruction avec de limites de hauteur. Aussi, pour en discuter, je vous invite à notre assemblée générale qui aura lieu

Le dimanche 11 février 2018 à 10 h à la salle des fêtes de ST Méard de gurson

pour une bonne organisation merci de confirmer votre présence

0602266990 ou ase24230@gmail.com

Préparez vos pièges à frelons, car, si le temps reste doux les reines risquent de se réveiller dès la mi février
le président Alain JACQUES